



Abrimos las puertas de nuestro Showroom

Ubicado en el distrito de negocios Milla de Oro en la ciudad de Medellín, diseñamos este espacio para brindar a todos los visitantes una experiencia única alrededor del portafolio de productos Mitsubishi Electric en: Transporte vertical, sistemas de aire acondicionado y equipos para automatización industrial. Mitsubishi Electric de Colombia se une al conjunto de Total Solutions Showroom que el Grupo Mitsubishi Electric ha desarrollado en Latinoamérica tanto en Ciudad de México como en São Paulo.



La seguridad es responsabilidad de todos

La Presidencia y Directivos de Mitsubishi Electric de Colombia están comprometidos con la seguridad de sus trabajadores, por ende, empezaron a realizar Patrullas de Seguridad. Allí, ellos identifican condiciones inseguras que se presentan en campo para tomar acciones oportunas, con un mayor nivel de conciencia y así brindar mejores lugares de trabajo.

Torre Krystal

Ubicada al nororiente de Bogotá, Torre Krystal es la cuarta torre del complejo empresarial North Point. Cuenta con una altura de 150 metros, 35 pisos y un área construida de 52.115 m².

Mitsubishi Electric de Colombia hizo parte de este proyecto con 12 ascensores, de los cuales se destacan 9 de alta velocidad (180 m/min).



Salvaescaleras Garaventa

Pueden ser instalados en interiores o exteriores, se adaptan a escaleras rectas, curvas y semicirculares. Específicamente, la plataforma GSL Artira facilita la accesibilidad entre varios niveles cuando la instalación de un elevador es imposible. Mitsubishi Electric de Colombia proporciona elevadores hidráulicos o con máquina eléctrica monofásica, plataformas salvaescaleras y equipos portables hacen parte del portafolio de productos de transporte vertical para brindar una mejor accesibilidad a las personas en condición de discapacidad en espacios nuevos o construidos.



Plataforma GSL Artira



Mitsubishi Electric de Colombia presente en edificaciones sostenibles

La iniciativa LEED (Leadership in Energy & Environmental Design) es una certificación de tipo voluntario para edificios sostenibles, la cual busca resaltar aspectos relacionados con la eficiencia energética y la mejora de la calidad ambiental en interiores. A través de puntuaciones, las edificaciones buscan satisfacer criterios de construcción sustentable y, por ende, de certificación. Los equipos Mitsubishi Electric están facultados para sumar puntos en la categoría de Energía y Atmósfera. Estamos presentes en construcciones LEED como: Centro Comercial Fontanar, Parque La Colina, Planta Incolmotos Yamaha y Bancolombia.



Firmes por Mocoa

Uno de nuestros objetivos como empresa es brindar respuestas a las necesidades sociales de la comunidad y, gracias al apoyo de nuestro personal, realizamos una donación a la Cruz Roja Colombiana como ayuda al desastre natural que azotó a los habitantes de Mocoa, Putumayo.

co.MitsubishiElectric.com

Pagos en Línea

Utilice el módulo de recaudos para pagos de su factura a través de nuestra página web.

Línea de atención gratuita para llamadas de emergencia
Nacional **01 8000 111 989** Bogotá **(601) 743 22 08**